



LANDTAG VON BADEN-WÜRTTEMBERG
Haus der Abgeordneten
Konrad-Adenauer-Str. 12
70173 Stuttgart

Winfried Hermann MdL (Stuttgart II)
T: (0711) 2063-6590
M: winfried.hermann@gruene.landtag-bw.de

Simone Fischer MdB (Stuttgart I)
T: (030) 227 70878
M: simone.fischer@bundestag.de

Stuttgart, 30. Mai 2025

Europa im Klassenzimmer – Minister Winfried Hermann MdL und Simone Fischer MdB zu Besuch beim EU-Projekttag in Stuttgart

Stuttgart. Europa greifbar machen: Anlässlich des bundesweiten EU-Projekttages besuchten Verkehrsminister Winfried Hermann und Bundestagsabgeordnete Simone Fischer die Anne-Frank-Gemeinschaftsschule in Stuttgart-Möhringen. Im Mittelpunkt des Besuchs stand der direkte Austausch mit Schüler*innen über die Bedeutung Europas - von Alltagsthemen über Mobilität bis zur Gesundheit.

Winfried Hermann hob die Bedeutung der EU für Baden-Württemberg hervor und nannte die EU-Luftreinhaltepolitik als Beispiel für die positiven Auswirkungen europäischer Entscheidungen: „Ohne klare EU-Grenzwerte hätten wir in Stuttgart wohl nie die Diesel-Fahrverbote beschlossen - heute haben wir spürbar bessere Luft.“

„Europa ist kein fernes Projekt, sondern beeinflusst unseren Alltag - vom USB-C-Ladekabel bis hin zur Bewältigung des Fachkräftemangels in der Pflege, von dem auch wir hier in Deutschland betroffen sind“,

betonte Simone Fischer. Gerade für junge Menschen sei es großartig zu verstehen, dass sie von europäischer Politik direkt profitieren - etwa durch einheitliche Lebensmittelkennzeichnung, den Euro oder ihre Europäische Krankenversicherungskarte.

Wie sich europäische Prinzipien auch im Kleinen widerspiegeln, zeigte Gemeinschaftskundelehrer Berda Mak im Unterrichtsalltag auf eindrucksvolle Weise: „So wie sich die europäischen Mitgliedsstaaten unterstützen, so hilft auch ihr untereinander“, sagte er zu seinen Schüler*innen. „Ihr hilft euch gegenseitig - mal in Mathe, mal auf dem Pausenhof - ihr seid quasi eine kleine europäische Union.“

Europa wird dort lebendig, wo Menschen zusammenkommen, sich austauschen und voneinander lernen - das wurde zum Abschluss von Winfried Hermann und Simone Fischer deutlich gemacht.

Info: Der EU-Projekttag ist eine gemeinsame Initiative von Bund und Ländern und findet jährlich rund um den Europatag am 9. Mai statt. Ziel ist es, Europa und europäische Politik in die Klassenzimmer zu bringen.

